
1. 扑灭罪案及改善治安

刘丽玲表示，政治与经济的不稳定是罪案发生的导火线。由于各州发展
不均，导致他州的人民涌进加影区工作，而造成加影区的失业率提高。失业
者在走投无路的情况下，才会作出伤天害理的事情。“如果不是逼不得已，
他们根本不可能做出这种事情（打劫）。”刘丽玲也说，教育在改善治安问
题扮演着非常重要的角色。她认为公民应该从小就接受正确的道德教育。

2. 解决交通阻塞

刘丽玲指出，早在她担任加影区州议员时，加影区的交通规划已建
设了二环公路。加影区多个区域已可以直通高速公路，因此交通阻塞的问
题并不严重。主要造成交通阻塞的因素其实是交通灯及一些建设工程。
她鼓励，居民应寻找一些花园路或小路作为捷径，以减少主要大道的车
流量。另外，她表示加影区的公共交通设备足以应付居民的需求。她认
为加影区的居民大多都配有自己的汽车，所以较少使用公共交通设备。

3. 维护及发展

针 对 环 境 卫 生 问 题 ， 刘 丽 玲 说 道 ， 她 在 加 影 区 执 政 期 间 ， 根
本没有面对这样的问题。她表示，垃圾问题已搁置多年，但民联州
议员并没有采取行动。刘丽玲强调，民联政府应采用较有经验的
公司来处理垃圾问题，这样才能有效解决现今面对的垃圾问题。

4. 青年及中小企业发展

刘丽玲指出，国阵政府早在 1 0 几年前就已对青年企业做出相关
的发展计划，因此这项计划已经落伍。她表示，国阵政府在加影区设
立了多所的技能培训学院及社区学院，以栽培青年在专业技术方面的
技能。唯独华人对这些计划的参与度极为冷淡，而导致获益青年多为
马来同胞，所以很多加影一带的汽车维修中心都是马来同胞在经营。


